

Feierlicher Nachmittag beim Seniorenclub Palmersheim

Von Martina Schneider

12. Februar 2025, 09:00





Ein Nachmittag voller Erinnerungen, Anerkennung und geselligem Beisammensein: Am vergangenen Montag fand ein besonderes Treffen des Seniorenclubs Palmersheim statt. Neben einem lebendigen Rückblick auf die vergangenen 25 Jahre stand die Ehrung engagierter Mitglieder im Mittelpunkt.

Der Seniorenclub Palmersheim ist seit einem Vierteljahrhundert ein fester Bestandteil des Gemeindelebens. In dieser Zeit haben zahlreiche Ausflüge, Besichtigungen und gesellige Nachmittage das Miteinander geprägt. Maria Braß, die als langjähriges Mitglied maßgeblich zur Gestaltung dieser Gemeinschaft beigetragen hat, eröffnete das Treffen mit einer unterhaltsamen Rückschau auf die schönsten gemeinsamen Erlebnisse.

Ein besonderer Höhepunkt des Nachmittags war die feierliche Würdigung ehrenamtlichen Engagements. Die Ehrung wurde von Martin Jost, dem Vorstand des Caritasverbandes für das Kreisdekanat Euskirchen e.V., persönlich vorgenommen. Maria Braß wurde für ihren unermüdlichen Einsatz mit der goldenen Ehrennadel der Caritas ausgezeichnet – eine verdiente Anerkennung für ihr jahrzehntelanges Wirken. Auch Hilde Kessel, die am 15. Dezember 2023 verstorben ist, erhielt diese Ehrung posthum. Ihr Einsatz für den Seniorenclub bleibt unvergessen. Zusätzlich wurden Friederike Wirz und Renate Jabielski mit einer Ehrenurkunde ausgezeichnet. Beide setzen sich mit viel Herz und Tatkraft für die Belange des Seniorenclubs ein und bereichern das Vereinsleben mit ihrem Engagement.

„Das Ehrenamt ist das Herzstück einer lebendigen Gemeinschaft. Menschen wie Maria Braß, Hilde Kessel, Friederike Wirz und Renate Jabielski zeigen, wie wichtig es ist, füreinander da zu sein. Ihr Einsatz bereichert nicht nur den Seniorenclub, sondern unsere gesamte Gesellschaft. Dafür sagen wir von Herzen Danke!“, betonte Martin Jost in seiner Ansprache.

Ein Ort der Begegnung – auch in Übergangszeiten

Obwohl das Pfarrheim in Palmersheim derzeit saniert wird, lässt sich der Seniorenclub nicht aufhalten. Bis zur Wiedereröffnung trifft sich die Gruppe regelmäßig jeden zweiten Montag im Monat von 15:00 bis 17:00 Uhr im Café Carpe Diem in Euskirchen. Hier kommen die Mitglieder bei Kaffee und Kuchen zusammen, genießen den geselligen Austausch und verbringen vergnügte Stunden bei Gesellschaftsspielen.

Der Seniorenclub Palmersheim lädt alle Interessierten herzlich ein, sich der Gemeinschaft anzuschließen und in angenehmer Atmosphäre neue Kontakte zu knüpfen.